

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, las nóminas ADP registraron un aumento de 145 mil en marzo, inferior a las 242 mil nuevas nóminas de febrero, además de ubicarse significativamente por debajo de las expectativas del promedio de analistas (210 mil). Adicionalmente, ayer se conocieron las vacantes JOLTS con corte al mes de febrero, con una reducción de las vacantes desde los 10,56 millones de enero hasta 9,9 millones, el nivel más bajo desde mayo de 2021. Los datos recientes sugieren una desaceleración de la contratación, agregando incertidumbre a los resultados finales del mercado laboral que se conocerán el viernes 07 del presente mes. Cabe resaltar que parte importante del discurso *hawkish* de la Reserva Federal en Estados Unidos, está soportado en un mercado laboral resiliente que mantiene presiones sobre la demanda. A pesar de que los registros recientes evidencian desaceleración de la contratación frente a meses anteriores, estos se mantienen en niveles superiores a los registros prepandémicos.

- En Colombia, la inflación de marzo registró una variación mensual de 1,05%, ligeramente superior a las expectativas de los analistas (0,99% m/m) y del registro del mismo mes en 2022 (1,00% m/m), con lo que la inflación anual se aceleró hasta 13,34% desde el 13,28% a/a reportado en el mes de febrero. La aceleración de la inflación anual de 6 pbs se dio principalmente por los precios de los bienes no transables, con variaciones significativas en los precios de los arrendamientos. Adicionalmente, se evidenciaron presiones alcistas del grupo de bienes regulados, que incluyen combustible y transporte, en línea con el incremento programado del precio de la gasolina corriente de COP \$400 a inicios de mes. Por el contrario, la inflación anual de alimentos continuó con su desaceleración, consecuencia de unas condiciones climáticas más favorables, limitando el avance de la cifra total.

- El DANE además publicó el resultado de las exportaciones de Colombia con corte al mes de febrero. Durante el segundo mes del año las exportaciones registraron un valor de USD \$4.202,6 millones, lo que significó una contracción anual de 0,2% a/a, consecuencia de una reducción del valor de las ventas externas de café, petróleo y ferroníquel. En contraste, las exportaciones de carbón lograron un crecimiento en su valor en dólares de 74,8% a/a, a pesar de volúmenes de exportación similares a los del mismo mes un año atrás y favorecidas por los buenos precios internacionales durante el periodo. febrero es el tercer mes consecutivo de contracciones, sin embargo, se detuvo la tendencia bajista de los últimos siete meses.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno mixto con movimientos contenidos, a la espera de los resultados del mercado laboral en Estados Unidos este viernes. Así las cosas, el índice Dow Jones avanza 0,15%, mientras que el S&P 500 cae 0,05%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 0,33%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,27%, cayendo en tasa 6,67 pbs desde el cierre anterior.

- Los precios del petróleo Brent (-0,54% a USD \$84,49/barril) y WTI (-0,69% a USD \$80,16/barril) corrigen una ligera parte de las ganancias recientes, luego del anuncio de recorte de la producción diaria de barriles de varios miembros relevantes de la OPEP+ que llevó a un rally de precios durante el inicio de la semana, con subidas de precios superiores al 6,0%.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.572,00, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.584,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud en la jornada lo registra el peso mexicano que se deprecia 0,61%.